

# *Reitera Maduro a interlocutores internacionales que prioridad política es el diálogo con la oposición*

---



Caracas, 22 feb (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, reafirmó que una de las prioridades políticas de la Revolución Bolivariana hoy es el diálogo con la oposición para garantizar el orden democrático y la paz en el país.

Día bueno por la paz. Impulsando la convivencia, el diálogo de civilizaciones y religiones para consolidar nuestra Patria, escribió Maduro en su cuenta en la red social Twitter tras varios encuentros con el propósito de impulsar el proceso de pacificación, reporta Prensa Latina.

La víspera el primer mandatario recibió en esta capital a miembros de la comunidad judía en el país, y al Nuncio Apostólico, Aldo Giordano, para tratar acerca de las perspectivas para establecer una agenda de trabajo del Ejecutivo y la coalición opositora Mesa de la Unidad Democrática (MUD), por el bienestar de la nación.

En el Palacio de Miraflores (sede del Gobierno), el jefe de Estado se reunió con el representante de la Asociación Israelita de Venezuela, el rabino Isaac Cohen, más otros delegados, y reiteró la disposición de la Revolución Bolivariana a fortalecer los lazos de cooperación y hermandad con esa comunidad.

El gobernante, que igualmente intercambié con diferentes miembros de la comunidad religiosa e internacional, publicó en Twitter imágenes de estos encuentros.

El último lunes, el también presidente del Partido Socialista Unido de Venezuela se reunió con el exjefe del Gobierno de España, José Luis Rodríguez Zapatero, intermediario en el proceso de diálogo junto a los expresidentes Martín Torrijos (Panamá) y Leonel Fernández (República Dominicana).

Maduro insiste en establecer una mesa de diálogo con la derecha para desarrollar una agenda común de trabajo por el bienestar de Venezuela, pero los representantes de la MUD impusieron condiciones primero, boicotearon la convocatoria después y finalmente abandonaron el proceso negociador.

Los principales actores políticos de Venezuela acordaron el 30 de octubre de 2016 trabajar en las mesas temáticas Paz, Respeto al Estado de Derecho y a la Soberanía Nacional; Verdad, Justicia, Derechos Humanos, Reparación de Víctimas y Reconciliación; Asuntos Económicos-Sociales; y Generación de Confianza y Cronograma Electoral.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/122303-reitera-maduro-a-interlocutores-internacionales-que-prioridad-politica-es-el-dialogo-con-la-oposicion>



**Radio Habana Cuba**